

Sortie cols 2016 ou la dernière avant l'Ardèche !!!

La commission organisait ce samedi la traditionnelle sortie des cols au départ du village **d'ERCE**.

Pour nous il s'agissait de l'ultime entraînement avant de rejoindre l'Ardèche. Nous étions donc neuf pour honorer l'invitation de la commission cyclo 31. Au programme pas moins de quatre cols Ariégeois répartis sur plusieurs circuits que **Josiane, Dominique, Gilbert B, Christian M, Gérard C, Gérard R, Patrice, Jean Pierre c et Jean Roger** avaient inscrits à leur programme.

Le rendez vous à 6h30 place 59 ouvrait cette journée hantée par Zeus présent au dessus de nos têtes. Trois voitures s'élançant donc vers les montagnes avec à leur bord neufs cyclistes prêts à tout affronter ou presque.

Le trajet se passe sans encombre, après Saint Girons à l'approche du village **d'ERCE** nous croisons les premiers cyclistes déjà sur la route. ZEUS de plus en plus menaçant nous nargue, il ne pourra nous retenir. Josiane marque une pose avant de sortir de la voiture, aurait elle un petit coup de blues !!!!!!!.

Un petit café après l'inscription et nous voilà à notre tour sur la route en direction de **SAINT-GIRONS**. Nous fermons la marche du peloton du jour. A **LACOURT** nous rejoignons un petit groupe qui fait marche arrière par suite d'erreur d'aiguillage. Ils n'avaient sûrement pas de cheminots parmi eux !

Après LACOURT les hostilités commencent avec l'ascension de la première difficulté de la journée. Le **COL DE LA CROUZETTE** pointe son nez à 16 kilomètres. Le démarrage en pente légère ne présente aucune difficulté pour les neuf compagnons. Le cadre agréable nous comble malgré le temps maussade. Dommage pour les points de vue bouchés par ce ciel chargé. Petit à petit la pente s'accroît et de petits écarts se creusent. Tout est normal il en est ainsi chaque fois, un regroupement s'effectuera au sommet.

Nous roulons avec Christian, à l'avant, sur des pentes qui augmentent petit à petit pour atteindre par moment 8 à 10%. La route serpente dans la montagne en traversant par moment quelques fermes où les chiens de garde nous toisent au passage. Chacun reste sur son territoire les cyclistes sur la route, les animaux sur le bas côté. Au sommet le ciel toujours aussi gris menace de nous tomber sur la tête. Petit à petit le groupe se reforme avant une descente prudente vers **BIERT**. Gérard R malgré ses pneus réputés increvables doit s'arrêter pour une réparation. Un silex a déjoué les pièges en s'introduisant dans la chambre à air.

Au bas de la descente l'organisation nous accueille sous un chapiteau immense. Juste le temps d'avaler quelques sucreries et nous roulons en direction de **MASSAT**.

Dominique décide de rejoindre **ERCE** par le **col de SARRAILLE** avec quelques autres compagnons d'un jour.

Pour nous la route du **col d'AGNES** à la sortie de **MASSAT** s'élève tranquillement. Tout le monde a conscience que nous attaquons, ici, le dernier col Pyrénéen d'entraînement avant l'Ardéchoise et l'Ariègeoise. Chacun monte donc à son rythme, les écarts se creusent, chacun teste la qualité de l'entraînement de ces dernières semaines.

A l'**Etang de l'HERS** un petit regroupement s'opère avant la montée finale vers le **Col d'AGNES**.

Josiane ne pense plus au matin gris, la forme est présente je peux vous dire que les mollets ne tremblent pas. Sa condition est parfaite comme ses huit compagnons du jour qui ne redoutent plus d'affronter la montagne ardéchoise.





Un petit peu plus de quatre kilomètres. Tous les chevaux sont lâchés. Le ciel toujours aussi menaçant nous envoie quelques nuages de brume. Pas question de trainer au sommet, nous repartons donc vers **ERCE** quand le vélo de Patrice fait un caprice.



Son dérailleur se détache de son support stoppant net l'ardeur de notre Compagnon. Patte cassée pas de solution possible, mais un appel vers Dominique déjà dans la voiture nous sauve. Patrice descend tranquillement sans pédaler à la rencontre de son sauveur.

A **AULUS** une rencontre avec le boss de la Cyclerie, permet de régler le problème de la réparation du vélo défaillant. Un arrêt au magasin de Portet-sur-Garonne sur la route du retour, notre Ami Patrice partira serein mardi.

Quelques minutes plus tard tout le monde se retrouve autour des voitures pour un petit nettoyage avant de passer à table pour déguster un excellent poulet Basquaise. Encore une belle journée, nos têtes déjà en Ardèche, nous rentrons à **BRUGUIERES**.

Pour les stats du jour un petit 85 km effectué en 4 h 15 avec 1858 m de dénivelé positif.

Notre préparation pour l'Ardéchoise s'achève, les routes de l'Ardèche ne nous font plus peur, souhaitons que Zeus et Eole nous observent de loin.

J'arrête d'écrire je cours faire la valise !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Amitiés à Toutes et Tous, vive l'Ardéchoise.

Jean Roger